
長﨑の草花について講義を受けました 

 

10月 20日（木）５，６時間目、生活デザイン科１年生の科目「農業

と環境」で長崎県の草花について、講義をしていただきました。 

講師として、佐世保青果株式会社花卉部部長の小村敬司先生をお招き

して、２時間講義をしていただきました。国内や県内の草花の生産状況

や最近人気の草花、青果市場の仕事など興味深い内容でした。 

  

    授業の様子          講師の小村先生 

  

しっかりメモを取ります    グロリオーサ県内での栽培は、 

               西海市内の１軒のみだそうです 


